

Periódico: El Economista

Título: Sistemas alimentarios al límite

Tema: Alimentación

Subtema: Sistemas alimentarios límite

Referencia: Unmüssi, B. (23 de agosto de 2021). Sistemas alimentarios al límite. *El Economista*. Recuperado de <https://bit.ly/3mHKNp7>

Resumen:

Sistemas alimentarios al límite

La pandemia del Covid-19 ha expuesto de manera despiadada las deficiencias del sistema alimentario global, y hoy nos enfrentamos a una gigantesca crisis de hambre que no para de crecer.

Una cuarta parte de la humanidad carece de un acceso seguro a alimentos, mientras que una de cada 10 personas está afectada por la severa inseguridad alimentaria y 811 millones de personas padecen hambre. No importa cuántos alimentos produzca el mundo, el hecho de que no se resuelvan los desequilibrios de poder en el sistema alimentario global hará que el hambre persista y las enfermedades transmitidas por los alimentos exploten.

La gente padece hambre no porque haya alimentos insuficientes en el mundo, sino porque es pobre. Si no fuera por la injusticia y la desigualdad, la producción global récord de trigo en 2020-21 en teoría podría alimentar a 14,000 millones de personas. Pero los productos agrícolas van a parar a manos de quienes tienen la mayor capacidad para pagar -inclusive en la industria alimentaria y el sector de energías renovables- y no de la gente más vulnerable, el poder de mercado supera a la soberanía alimentaria.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas